



Stephan Hildebrandt wird Vertreter des Vorstands.

FOTO: KSK

Personalkarussell dreht sich weiter

Stephan Hildebrandt wird Vorstandsvertreter in der KSK Verden

Verden – Der Wechsel im Vorstand der Kreissparkasse Verden setzt sich fort. Mit dem Ausscheiden von Silke Korthals und Matthias Knak werden ab 1. April nächsten Jahres Dennis Gläß und Dr. Nils Moch in den Vorstand der Kreissparkasse Verden nachrücken. Bereits zum 1. Oktober wurde Stephan Hildebrandt zu ihrem Verhinderungsvertreter bestellt.

Mit der Bestellung von Ste-

phan Hildebrandt stehen dann wieder vier Personen zur Verfügung, die über die Kompetenz verfügen, als Vorstand zu handeln. Der reibungslose Geschäftsbetrieb sei im Vertretungsfall auch künftig sichergestellt, schreibt die KSK in einer Pressemitteilung. Neben Stephan Hildebrandt ist seit 2011 Jens Niemann ebenfalls Verhinderungsvertreter des Kreissparkassenvorstands.

Hildebrandt ist bereits seit seiner Ausbildung bei der Kreissparkasse Verden beschäftigt. Durch seine Tätigkeiten als Filialleiter in Uphusen und Ottersberg oder auch als Regionaldirektor Firmenkunden in Achim hat er bereits früh in verantwortungsvollen Führungspositionen gewirkt. Seit 2016 verantwortet er die Bereiche Firmenkunden und Private Banking im Hause der Kreissparkasse.